

# Un apéritif d'honneur a clôturé les cours municipaux de moniteurs de colonies de vacances

*Dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, a eu lieu la dernière réunion des anciens et futurs moniteurs de colonies de vacances. Cette réunion était présidée par M. Gaujac, directeur des cours; responsable C.E.M.E.A.; M. Autran, président de la Caisse des écoles; Mlle Ferrero, responsable C.E.M.E.A.; M. Hugonnet, instructeur C.E.M.E.A.; conseiller municipal, ainsi que certains directeurs de colonies.*

*M. Hugonnet devait prendre la parole en premier et il donnait aux stagiaires, les derniers conseils, avant que cette session ne s'achève. Tout d'abord il leur indiquait comment aborder la vie de colonie et, à ce sujet, il soulignait combien la collectivité enfants-adultes est différente de celle des stages. C'est là qu'intervient l'adaptation et celle-ci n'est possible qu'avec la confiance en soi.*

*M. Hugonnet devait insister sur le fait que cette confiance en soi était plus importante que la formation technique.*

*De plus, il recommandait aux futurs moniteurs de ne pas négliger les détails qui font la vie de tous les jours et il demandait aux stagiaires de croire vraiment en ce qu'ils faisaient.*

*M. Autran ensuite, donnait quelques détails techniques sur les colonies de vacances. Il devait souligner que celles-ci pouvaient accueillir 1.200 enfants plus deux camps d'adolescents, le tout supervisé par 130 moniteurs. En ce qui concerne les locaux, il devait annoncer que la visite qu'il venait de faire était satisfaisante à ce sujet. Il devait adresser ses remerciements à tous ceux qui, depuis des années, œuvrent pour que les colons seynois passent dans un cadre agréable, de bonnes vacances.*

*Chacun levait ensuite son verre aux futurs contingents et à leurs cadres, nouveaux et anciens.*



Deux vues de l'assistance au cours de cette sympathique manifestation.

(Photos M. Putti.)